



**Nombre de alumno:** José Ángel Hernández  
moreno

**Nombre del profesor:** Torres López Alejandra

**Nombre del trabajo:** ensayo

**Materia:** redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:** 1°

**Grupo:** “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de noviembre de 202.

Redacción en español.

## Introducción

La finalidad de los textos expositivos es la trasmisión de información que el receptor debe percibir claramente. Los textos expositivos se usan para presentar o aclarar el sentido real o verdadero de una palabra, texto o doctrina. Sirven para informarnos objetivamente sobre un tema de forma clara y ordenada

## Desarrollo

En los textos expositivos se usan para presentar o aclarar el sentido real o verdadero de una palabra, en cuanto a los textos expositivos se adscriben en la siguiente forma: trabajo de investigación, tesis, monografías, exámenes, análisis o comentarios, artículos, etc. El propósito fundamental en un texto expositivo es que tramite información principal, es decir aporta un conjunto de conocimientos claros y directos de acerca de un tema.

Los textos expositivos se diferencian y caracterizan de los demás textos principalmente por la forma en el que está estructura para poder organizar la información y el estilo de redacción, unas de las principales características son: la redacción del texto, se escribe en tercera persona, hace uso de un lenguaje claro y preciso.

Las características lingüísticas de los textos expositivos se suelen manifestar en las siguientes características lingüísticas: el texto suele ser específico, el vocabulario ha de ser preciso y ordenado, el léxico es específico, la finalidad de informar objetivamente y la necesidad de organizar los contenidos. Asimismo, el texto expositivo cumple con características internas que se describen en: lenguaje denotativo, uso de prototipos y conectores. La estructura que se le da es, introducción, desarrollo y conclusión.

La función referencial es un tipo de función de lenguaje empleado para mencionar los factores externos del propio acto comunicativo y del emisor, lo que permite exponer la realidad de manera correcta y objetiva, a la función referencial del lenguaje también se le puede conocer como función denotativa, las otras funciones de lenguaje son: función poética, función apelativa o conativa, función fática, función emotiva, y función metalingüística.

La función referencial permite verificar la variedad del mensaje y su relación con el referente y el contexto. La función metalingüística se refiere al uso del lenguaje para explicarse a sí mismo, esta función de lenguaje se usa frecuentemente tanto a nivel oral como escrito, la función metalingüística forma parte de una de las seis funciones de lenguaje que fueron identificadas por el lingüista Román Jakobson.

El texto argumentativo es uno, en el que mediante este tipo de texto defendemos o rechazamos, también se pueden emplearse en conversaciones, exposiciones y debates para convencer a otros sobre los puntos de vista, o sobre la verdad o la falsedad de un asunto en particular. Las partes en que se puede dividir en argumentativo es en introducción, cuerpo argumentativo, y conclusión. El texto argumentativo sirva para demostrar un hecho, convencer acerca de un asunto o hacer cambios de opinión al lector. Se puede hacer uso de diferentes tipos de argumentos, como: argumentos deductivos, inductivos, lógico, de autoridad, de analogía, de probabilidad, y afectivos.

Textos históricos Monografía: Este texto, es un trabajo de investigación sobre un tema específico, que se sustenta en diversas fuentes informativas, enciclopedias, diccionarios, periódicos, libros, fuentes electrónicas, entre otras. La monografía implica un trabajo de investigación en el que se obtienen datos, basados en hechos reales que puedan ser comprobables. Esto con el fin de llegar a conclusiones de un tema sugerido por ti o una suposición que tú planteas.

La biografía se define como la historia de la vida de una persona. Ésta se define como una narración contada por una persona, que expresa los momentos más representativos de su vida.

Los textos escolares son muy importantes para toda persona. En ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas que se hacen durante tu jornada como estudiante y te ayudan a organizar tus tiempos y conocimientos.

### Conclusión

Los textos expositivos es la información que el receptor debe percibir claramente, también los podemos utilizar para presentar o aclarar, los textos expositivos se diferencian y caracterizan de los demás textos por la forma en el que está estructura para poder organizar la información y el estilo de redacción que están hechos, unas de las principales características son: la redacción del texto, se escribe en tercera persona, hace uso del lenguaje claro.

Fuente.

Universidad del sureste. 2022.antlogia de redacción en español.pdf.